



Años de muchos cambios

Aunque la implantación del nuevo modelo sigue un buen ritmo, las universidades continúan en un periodo de adaptaciones

Selectividad. El consejero de Educación alaba el nuevo modelo de exámenes de acceso a la Universidad implantado el pasado año. "Los aprobados están alcanzando al 92% de los presentados; éste es un buen nivel", señala Juan José Mateos, quien, por el contrario, define como "problemática" la implantación el próximo curso de la prueba oral para idiomas. En este contexto, también pide una reflexión a las universidades sobre la eliminación de los exámenes de septiembre, "ya que si ha sido positiva, habrá que ver cómo se acomodan las fechas en el futuro", concreta Mateos.

Lista integrada. El consejero de Educación se muestra partidario de crear una lista integrada a nivel nacional para todos los alumnos de Medicina. "Es una solución y tiene mucho sentido; será difícil de aplicar porque hay comunidades que no quieren ceder su soberanía", apostilla Juan José Mateos.

Exceso de campus universitarios. Mateos reconoce que Castilla y León cuenta con un "exceso" de campus universitarios, aunque también aclara que desde la Consejería "no se quitará ninguno. Eso sí, creo que tenemos que diversificarlos, especializarlos, fortalecerlos y lograr que haya una mayor implicación entre unos y otros", subraya el consejero de Educación.

Los dos pilares de la legislatura. Junto al nuevo mapa de titulaciones, el otro gran pilar educativo para esta legislatura en materia universitaria será la implantación del nuevo modelo de financiación. "Éste se irá implantando al tiempo que vaya mejorando la economía, aunque las partes que estén maduras y tengan financiación se irán incorporando", señala Mateos, quien recuerda que dicho modelo deberá estar implantado en 2014.

Escuela de doctorado. La gran apuesta de las universidades es conseguir ofrecer un doctorado exigente y de calidad. Para ello, se creará la Escuela de Doctorado. La Consejería aún no tiene decidido si dicha escuela será única, si tendrá una en cada universidad, si contará con delegaciones, si será virtual... "Hay muchas fórmulas posibles, por eso quiero consensuarlo con las universidades", aclara Mateos.